| •                                   |  | 308  | $P \square NP X$    | MEM24      |
|-------------------------------------|--|--|---------------------|------------|
|                                     |  | Les enjeux de la filière uranifère au Québec |                     |            |
| De:<br>Envoyé:<br>À:<br>Objet:      | claudette.germain@ville.quebec.qc.ca<br>30 septembre 2014 13:45<br>uranium<br>TR: Projet contre l'uranium  |  |                     | 6211-08-01 |
| Bonjour,                            |  |  |                     |            |
| d'autres façons d'ex                | ur ma position d'un Québec sans uranium. Je suis com<br>ploiter le Québec dans un avenir SAIN! Il y a une défir<br>est pas de l'exploitation de l'uranium. | -  |                     |            |
| Mon opinion est imp<br>sécuritaire! | portante pour l'avenir de mes petits-enfants : un Quél   | bec dans u                                   | ne environnement er | n santé et |
| Voilà!                              |  |  |                     |            |

Claudette Germain mimi de 5 petits-enfants dont l'une de 14 ans qui veut qu'on s'exprime pour elle!

De : Émilie Côté-daigle [mailto:kellyprincesse2010@hotmail.com]

**Envoyé**: 28 septembre 2014 17:34 À: Germain, Claudette (ASFS-GT) **Objet**: Projet contre l'uranium

Lettre au BAPE

Faites savoir votre opinion au BAPE d'ici le 30 octobre

Faites savoir votre position en faveur d'un Québec sans uranium.

Les profits découlant de l'exploitation minière de l'uranium sont de courte durée, mais les tonnes de déchets miniers laissés derrière demeurent toxiques et radioactifs pendant des milliers d'années. Ceci n'est pas du développement durable et représente un fardeau inacceptable pour le Québec, les communautés affectées et les générations à venir.

Nous invitons le Québec à suivre les exemples de la Colombie-Britannique, de la Nouvelle-Écosse et de l'État de Virginie, qui ont tous renoncé à l'exploitation de l'uranium et privilégié d'autres types de développement pour des raisons de santé, de sécurité et d'environnement.

Exprimez votre opinion au BAPE d'ici le 30 octobre :

par une courte lettre ou un courriel personnalisé : uranium@bape.gouv.qc.ca

via un formulaire en ligne

ou par téléphone : 1-418-643-7447 | 1-800-463-4732 | p. 422 Inspirez-vous de notre section « Uranium en bref » au besoin.

Merci de poser ce geste citoyen, chaque voix compte!